

PARA «EL PUEBLO»

## Aurora en Madrid

¿Es posible que sea superado lo insuperable? Si ello cabe, podremos decir que Aurora, el gran artista, ha vuelto de América más guapa todavía que cuando se fué. Y lo malo es que Buenos Aires, dando prueba de un exquisito gusto, nos privará, nuevamente de la presencia de la Goya en el próximo mes de Marzo.

Después de una permanencia en España que ella ya tenía ganas de volver, como España las tenía de volverla a ver a ella, la Aurora, la única, nos abandonará de nuevo.

A Buenos Aires van todas las artistas del mundo. Cuantas entre las españolas figuran con renombre, han pasado por los escenarios durante tanto tiempo la admiración de aquellos públicos, lo mismo que la de los públicos españoles, como La Goya. Y de los públicos figura sin par y sí gracia, no es sólo su figura sin par y sí gracia, sino su bella presencia, su belleza extraordinaria. Una bella presencia acaba por hacerse monótona, si no va acompañada por el «quid divinum», que anima los espíritus privilegiados.

La Goya ha ennoblecido y dignificado el género llamado de «variedades». Antes de ella y después también, desgraciadamente, no había malaventurada fregatriz, ni osada pelandusca, que no sintiese el deseo de exhibirse ante el público para lucir sus problemáticas habilidades en la canción ó en la danza. «Lambánese a culpeñetas», «caranxos», «Lambánese a culpeñetas», «caranxos», «Lambánese a culpeñetas», «caranxos», «Lambánese a culpeñetas», «caranxos».

La Goya fue la primera artista de su género, la primera y la única que se sabía de memoria las pinturas del Museo del Prado. De los tapices del gran don Francisco, tomó los modelos para sus trajes, y del retrato de La Tirana, en la Academia de Bellas Artes, el figurín para el primer vestido con que apareció ante el público por primera vez, despertando un murmullo de admiración y asombro. Aquella muchachita tan bella no se presentaba con el eterno y consabido faldellín de lentejuelas, ni comenzaba su trabajo con un paseo estúpido de almohada en la mano, sino con un brazo amanerado y plenario. Y después de aquella sorpresa, plástica, vino el arte de su dicción, y la elegancia de sus maneras señoriales, cuando era menor; plegadas, cuando la intención del cantar lo requiriera.

Al día siguiente, La Goya era ya celebrada. A mí me cumple el orgullo de haber sido el primero que predica la buena nueva de lo que advirta a nuestros espectadores. El primer artículo que se escribió, comentando la aparición de la gran artista fué uno mío, que no he podido prologar esa clase de elogios. Y siempre me cabe recordar que actué de buen profeta.

Cuántas imitaciones se han querido hacer después, de lo inimitable. De entonces acá, como han surgido a galandos, sin orden ni concierto, por esos tablados, las majas y las bellas, las figuras españolas y bellísimas que La Goya había ideado revivir en la escena! Con una competencia risible, un tropel de estrellas del analfabetismo, han pretendido copiar esta figura de los que no tienen una noción directa, y a veces han llevado su ridículo aún hasta el extremo de querer pasar por imitadoras de esa orientación. ¡Pobres! ¡Si las preguntasen quién era María Luisa de Parma, qué apuros pasarían!

Aurora, que es el águila, puede reírse mucho viendo debatirse en el ridículo esa manada de pavas que intentan en vano imitar el vuelo del ave caudal.

Porque el secreto de la mantilla magna que se reboto bajo unos ojos pícaros y ducales es el bosquejo de la Moncloa; el secreto del elegante blandido como un arma así en los toros cuando mataba Pedro Romero, como en las solemnes saletas de Aranjuez; ese y otros secretos del arte y del espíritu, vienen a ser una llama sagrada que ilumina y da vida a la Goya, y que así enciende en igual entusiasmo a las gentes de los más opuestos lugares del planeta.

Pedro de REPIDE.

## LOS SUCESOS DE GERONA

### Energica actitud del Ayuntamiento

El Ayuntamiento de la ciudad catalana, para protestar contra los motivos que han determinado los graves sucesos ocurridos en la noche del sábado último, se reunió en sesión extraordinaria el lunes y aprobó por unanimidad la siguiente memoria de los hechos, que ha de ser elevada al ministro de la Gobernación:

Excmo. Sr.:  
Los lamentables sucesos ocurridos en la noche del 19 del corriente que tan honda indignación han producido en el vecindario y que tan profundamente han venido a alterar la tranquilidad de la vida ciudadana por elementos que en todas ocasiones debieron ser garantía del orden más absoluto, ponen en el caso al Excelentísimo Ayuntamiento, respondiendo al sentir general de la población y por sentimientos propios, a protestar de los hechos acaecidos, y obtener por todos los medios la seguridad de que no puedan reproducirse.

Y ello es tanto más de lamentar, cuanto que es tradicional en Gerona una perfecta armonía y convivencia entre el elemento civil y militar, tan sólo en muy raras ocasiones perturbada por algún hecho aislado, sofocado en cuanto se inició, y hay que referirse a los hechos que han venido surgiendo desde unos cuantos meses hasta la fecha, para convencerse de que un elemento excepcional perturbador en esta vida de relación armónica se ha producido para explicar actitudes violentas, hechos incorrectos, ademanes provocativos y llegar finalmente a la agresión armada en la forma en que se han desarrollado en la noche del sábado último.

No puede suponerse «a priori», que de una manera repentina y olvidando sus tradiciones de hidalgos y ciudadanos, sea el pueblo de Gerona el que haya trocado su respeto y cortesía para con el elemento militar en una actitud incompatible con la dignidad de una ciudad que tan alto puso su nombre en defensa de la Patria; y menos al conocer los hechos anormales en la forma ocurrida y como se han venido desarrollando.

Tuvieron sus primeras manifestaciones en ciertos hechos ocurridos en diversiones públicas, siempre celebradas con tranquilidad absoluta y que fueron perturbadas en distintas ocasiones por actitudes incorrectas.

En Gerona se mantuvo un estado de tensión dentro de algunos elementos perturbadores y los ciudadanos de Gerona.

No es el caso exponer detalladamente cuáles fueron estos hechos por ser de todos conocidos é impropios de referir en el seno de la Corporación que tenga en estima su dignidad.

Limitáronse en un principio a frases ofensivas y de pésimo gusto cruzadas entre ambas partes, más tarde bofetadas y trompazos pacientemente soportados por los paisanos, y llegamos a los sucesos del sábado, que revelan claramente por la forma que se desarrollaron, el número y calidad de los heridos, las armas que exhibieron y dispararon los elementos militares, de alguna de las cuales se incautaron los agentes de la autoridad municipal, y hoy están en poder del juzgado, todo ello demuestra que hubo una preparación evidente por parte de algunos elementos perturbadores, que no sospecha ni remotamente el pueblo de Gerona, al que cogió desprevenido y desarmado en absoluto, ya que no se inició agresión alguna ni pudo repeler la que se le infirió por no estar preparado con medios adecuados a la acometida de que fué víctima.

Y es más de lamentar lo sucedido porque se hasta la fecha las cuestiones discutidas eran con individuos bien señalados y conocidos, en los desarrollados el sábado, perdió este sello individual para generalizarse.

que se obtenga una satisfacción que a juicio del Ayuntamiento sea suficiente, reparación del agravio inferido, sin perjuicio de adoptar otras resoluciones encaminadas al mismo fin.

3.º Reservarse todos los derechos que las leyes conceden para ejercitar las acciones penales y civiles que al Ayuntamiento pudieran competir en los procedimientos sucesarios que se instruyan.

4.º Reclamar el apoyo de los señores senadores, diputados y elementos corporativos de la ciudad, agradeciendo a los que desde luego lo prestaron ú ofrecieron.

5.º Prestar en Corporación al señor Gobernador civil estos acuerdos para que sean llevados al excelentísimo señor ministro de la Gobernación.

6.º Trasladarlos también al excelentísimo señor capitán general de esta región y al excelentísimo señor ministro de la Guerra, y 7.º Sufragar los gastos de curación de los heridos en los sucesos del 19 del corriente.

Casas Consistoriales a veintinueve de Agosto de mil novecientos dieciséis.

### Lo que dice el general Ceballos

Un redactor de «La Publicidad», de Barcelona, ha conferenciado con el general Ceballos, gobernador militar de Gerona, a propósito de los sucesos. Dicho jefe, que se expresó con discreción y altura de miras, después de aludir a las causas—no de ahora, sino de años atrás—, según las cuales las relaciones entre determinados elementos de Gerona y los militares no son todas las que conviene a la vida de la población.

Dijo el señor de Ceballos haber castigado en el acto al oficial y al soldado que intervinieron en el altercado con la estantería que vendió al primero la pipa, que una vez usada se negó la mujer a cambiar. Que no le fue la contribución de los sargentos en los sucesos un hecho preparado, sino fruto de la casualidad, por encontrarse los sargentos paseando en la Rambla, vía en la que se funden todos los elementos de la población.

Que el sábado, antes de que ocurrieran los lamentables sucesos anotados ese día, buscó en vano al gobernador y al alcalde, pues no se hallaban en sus casas, donde fué personalmente a encontrarlos, dejando tarjeta en el momento en que no estaban. Vieron en lugar de ellos, a entrevistarse conmigo—siguió diciendo el general Ceballos—las personas que accidentalmente les representaban. Dijo a esas personas que quería ponerme a su lado prestándole todo el auxilio y el apoyo que necesitaran. Que extremaría la prudencia con los oficiales si me garantizaban que ningún individuo del ejército había de ser objeto de atropellos y provocaciones. A nadie cede en voluntad en defender los intereses de Gerona, por cuya paz definitiva suspiro como el primero.

He mandado instruir diligencias previas en averiguación de la forma en que han ocurrido los hechos, a fin de depurar convenientemente las responsabilidades. Se da a esas diligencias inusitada amplitud. Se da a ellas en ellas la deposición de cuantos quieran venir a referir los hechos. Un muchacho herido en una de las refriegas ha traído una declaración firmada que ha sido unida a los autos. El capitán general, que es la autoridad judicial, dirá al final la última palabra en el asunto.

parte, los diarios partidarios de la proextensión de la guerra, sostienen que ha sonado la hora de la declaración de guerra de parte de Italia contra Alemania. Hasta ahora se había dado el caso extraño de que, mientras el Gobierno de Berlín declaró la guerra a Rusia por el simple hecho de que ella movilizó contra Austria, se limitó Alemania, cuando Italia entró en guerra con Austria-Hungría, a la ruptura de relaciones diplomáticas con Italia, y también se guardó muy bien de declarar la guerra, cuando Italia le declaró a Turquía y a Bulgaria. ¿Por qué? «Le Temps» sostenía pocos días ha, el punto de vista de que el príncipe Bulow, no habiendo podido seducir a Italia con la paz, conservaba la esperanza de reconquistársela con la guerra. Pocos meses de guerra habrían bastado para quebrantar la firmeza italiana, y el—Bulow—negociaría la paz en Lucerna. Los meses pasaron y las esperanzas del príncipe quedaron totalmente fallidas. Después de más de un año de guerra, el pueblo italiano está más decidido que nunca a seguir adelante, hasta el día de la victoria final. Por otra parte, Italia ha tomado acuerdos económicos y políticos con las otras naciones de la cuádruple. El Gobierno alemán con los últimos actos de hostilidad ha pretendido contestar a las ultimaciones de los aliados pactos, ó bien, tras el empuje de Austria-Hungría ha querido realizar un gesto con intento de hacer perder la tranquilidad de los gobiernos aliados, haciendo asumir la responsabilidad de la guerra? No se conocen aún, en los ambientes políticos y diplomáticos romanos, las razones que conducen a tomar la actitud expresada; pero lo que sí es indudable es que el Gobierno italiano ha guardado frente a todos una corrección digna y dado pruebas de prudencia en todo instante.

Aún en este momento no se separa de tal línea de conducta: ciertamente, se guardará muy bien de sacar las espaldas del fuego a favor de Alemania; mas si ésta se decidiese a pasar el Rubicón, Italia no teme, aun cuando debiera asegurar más fuertemente su defensa en la frontera suiza. Nos encontramos quizá en vísperas de nuevos é importantes acontecimientos; pero no es ya el momento en el cual inspira temor la enemiga de Alemania. Italia ha descendido a la pelea por la realización de sus aspiraciones nacionales, Alemania por cálculos políticos no le declaró la guerra, a pesar de que el conflicto entre Italia y Austria-Hungría debió conducir a figurativamente a la guerra con Italia. Si después de más de un año de guerra, por causas que no conocemos más que por el camino de las deducciones, Alemania quisiese romper con Italia, ésta no la temería absolutamente nada. Quizá Alemania aclararía una situación y opondría también la unión de Italia con la Cuádruple. Pero sobre este aspecto precisa aguardar. Naturalmente, el Gobierno italiano tomará idénticas medidas respecto a los alemanes residentes en Italia.

G. C.

### Por 33 dineros de plata ¿López, soldado?

De la Buena Causa lo fué siempre. Su posición ajastero, pero resuelto y abnegado como el que más: ora en el campo médico, era en el Concejo, ora, como ahora, según se desprendiere de los hechos que vamos a narrar. Es una admirable obra, buena y sencilla a la vez, que nos muestra, puesto que hablamos por referencias, si se demuestra que hay errores en la descripción.

La Alcaldía de la capital recibió un comunicado de la autoridad militar—del cuarto regimiento mixto de Ingenieros, de Barcelona—, rogándole que se requiriese al paradero del soldado que fué de dicho cuerpo, Antonio López y le comunicara que estaban a disposición sus 105 pesetas, por alcances ó pluses, las cuales le serían remitidas en cuanto indicase la forma como habían de serle giradas. Practicadas las gestiones del caso, manifestó el joven López que le enviasen el dinero por conducto de la Alcaldía de Valencia. Pasaron días y semanas—de esto hace unos tres meses—, y viendo el soldado que de allá no respiraban, escribió para averiguar las causas del retraso.

«¿Cómo! replicaron—. Desde aquí han sido giradas las 105 pesetas a «Antonio López—Alcaldía de Valencia».

«Estupefacción del interesado, que estuvo seguidamente en el Ayuntamiento, donde nada sabían, y luego en la Administración de Correos. ¿Pues qué al leer, «Antonio López—Alcaldías», se dijo:—Ah, sí. Antonio López, el concejal. Y fué llamado el hombre de Málaga, el propio D. Antonio López Rodríguez, quien, sorprendido ante el inesperado regalo, parece que dijo:—No sé; acaso como llevo tantos asuntos y tengo tantas relaciones... Un hijo mío, en efecto, estuvo en la guarnición de Barcelona. No sé, veré...

Pasados algunos días volvió el veterano del carlismo a la Administración de Correos, donde exhibió una carta de Barcelona, en la que le anunciaban el envío de las 105 pesetas, que podía hacer efectivas en la Administración de Correos.

«¿Caso insólito é inexplicable? Conque el ex concejal carlista D. Antonio López Rodríguez se hizo cargo de los treinta y tres «dandogros», achales ó «machacantes», que de estos tres modos lo dicen los castizos—. ¡Y ay! señores, que ustedes lo pasen bien y hasta otra.»

¿Se ajusta a la verdad de los hechos este relato? No podemos afirmarlo, pues ya dijimos que hablamos de oídas. Lo cierto es que merced a un «quid pro quo», el señor López Rodríguez cobró los treinta y tres dineros de plata que correspondían al soldado de Ingenieros Antonio López Iquintero, pues éste es el segundo apellido del interesado, y que D. Antonio todavía no ha devuelto las

165 pesetas, no obstante haber sido requerido a hacerlo por la Alcaldía y por la Administración de Correos.

Desde luego el verdadero interesado ha cobrado ya su dinero. ¿Pero y el otro? ¿Y el dinero que indebidamente cobró el ex concejal carlista, hoy diputado provincial, D. Antonio López Rodríguez? ¿Por qué no lo restituye? Debe de ser porque estuvo enfermo, por imposibilidad material de hacerlo. Pero ahora ya está relativamente bien, ya sale a la calle, y lo mismo que asiste a la clínica del doctor Cogollos puede dejarse caer por la Administración de Correos y devolver la «pasta».

¿Es que ha gastado los cuartos en atenciones urgentes e indispensables? Pues esto, que es muy respetable, seguramente se apresurará a subsanarlo la «Comunidad Legitimada», haciendo una colecta, dirigiendo desde el periódico un llamamiento a los protectores de la Buena Prensa, liquidando a escape esa cuantía con la Administración de Correos, antes de que los suspicaces—que los hay—interpreten maliciosamente esa distracción de D. Antonio.

Nota.—Ayer todavía no habíais sido restituidas las perras.

### EL GAS Y LA ELECTRICIDAD

¡Errores, inexactitudes!

El Pueblo de ayer dice que en el Ayuntamiento se había comentado mi artículo «Alerta valencianos», diciendo que había cometido ciertos errores y que parece se referían al precio del gas. Nada de esto; ignoro quiénes serían los que hablaban de inexactitudes, pero he de contestar manifestando que me ratifico en todo cuanto expuse, pues los datos que allí apuntaba son muy ciertos. Además, simplificando, diré que en Madrid, donde según se dice, la vida en general es mucho más cara que en nuestra ciudad, se paga el gas, actualmente, para alumbrado y calefacción, a 0,22 pesetas metro cúbico. Esto ya lo dije en otro artículo, pero lo repito para que se entere bien Valencia, y no se fie de quienes tratan de desvirtuar la verdad.

Juan PERIS ALMENAR  
Delegado por la Casa de la Democracia

### De la pasada Exposición: BARTOLOME MONGRELL

Es un excelente artista, que muy personal y con una manera de ver suya y nueva, compone unos originales y magníficos tapices valencianos, en los que el color (colores tostados casi siempre) y la línea, forman una exaltada brochadura de vida y movimiento que caracteriza sus cuadros.

Sobre todos los que expuso en la Universidad, destaca un baile bajo el emparador, y en éste, la figura del bailarín, un prodigio de gracia, de verismo y de energía.

Expuso algunos paisajes, todos ellos revelando en su autor una precoz visión, amplia y magnífica de la naturaleza, en la que se presiente para el porvenir la brillantez de un gran artista.

ALFREDO CLAROS  
Como las obras de este joven son muy interesantes y su vida es aún más interesante que sus obras, yo me propongo dedicarle toda una crónica que os haga conocer a este pintor, que es un hombre fantástico.

J. L. Estellés.

Eugenio Noel  
Este formidable escritor, encarnación de los anhelos de una juventud que no se resigna a dejar que se hunda España, de una juventud romántica y luchadora, fuerte y estudiosa y talentosa, se encuentra en Valencia.

Es suficientemente conocida la personalidad de Eugenio Noel para que nosotros pretendamos «descubrirlos», y mucho menos en estas líneas que sólo son de saludo fraternal y de testimonio de admiración sincera y simpática.

La campaña de Eugenio Noel es una nota vibrante en este ambiente de grises tonalidades, en esta época de renunciamientos y vacilaciones y cobardías, en que el noble amor a los ideales ha sido apagado por un estúpido delirio por la fístula taurina y sus nauseabundas derivaciones.

Sigue el gran escritor recorriendo España para propagar sus doctrinas y estudiar en el pueblo el alma de la raza. Y sigue dando en libros magistrales el fruto de estas andanzas en que ha conseguido la popularidad a fuer de arrostrar la impopularidad.

Sea bien venido. Sea Noel—y no lo dude— que en esta casa y en esta sala con amigos cordiales y fervientes le admitamos.

El milagro de Alboraya  
MIRE USTED . . . . . QUÉ HUEVO

El colega de la noche describe en forma pintoresca el estupendo suceso de Alboraya: hay allí una vecina que posee un huevo, uno nada más, que trae revueltos a los vecinos del pueblo y a no pocos igorrotos de Valencia.



Impresiones de un viaje
La alegría de vivir

No todo es sufrimiento, enfermedad y plan curativo, dictado por galeno entendido. Se viene a alegrar la vida; precisa que las juguetonas manos de bella mujer, arranquen al piano sublimes melodías, que produzcan el escalpírio de intensa emoción estética, y nos arroben y abstraigan; es necesario que escaladas ya las cimas del sublime arte, surjan del mismo teclado las elegantes cadencias de un vals, las tentadoras y chulonas notas de una habanera ó de un schotis, ó rasguen, atmosférica las valientes estrofas de la americana jota.

llega el estrépito de los cañones ni debían llegar las noticias de sus proezas. Aquí lo importante es el alivio, la curación. Lo necesario es una Humanidad libre y fuerte que, apartándose de los cuadros de dolor, tienda á su mejoramiento, á su robustez, á su triunfo.

Humanidad que tiránicamente imponga la selección de la raza y la pureza de la sangre, pues mientras á esto no lleguemos no hay más solución para la salud y para la vida que visitar balnearios, beber las aguas y bañarse en ellas.

Esa tarea purificadora; esa misión salutar, noble y alta, la cumplen estas aguas de Paracuellos, de donde se sale sintiendo la alegría de vivir, creyéndose en la primavera de nuestra existencia, aunque nos encontremos camino del ocaso.

J. G.
Paracuellos de Gilocca, 21 Agosto 1916.

Entierro civil
Juan José Ortiz

El último martes se verificó en Buñol el entierro de D. Juan José Ortiz, que falleció á las dos de la madrugada del mismo día, después de larga enfermedad.

El triste acto puso de manifiesto las simpatías de que el finado gozaba entre sus connocidos, pues el acompañamiento fué numerosísimo.

Asistió también una banda de música que ejecutó marchas fúnebres y la Marsellesa. Juan José Ortiz distinguióse desde muy joven como republicano y librepensador convencido y fué uno de los que propagaron con entusiasmo El Pueblo desde su fundación y se agruparon alrededor de Blasco Ibáñez.

Hombre entusiasta é inteligente, todo lo puso al servicio de los ideales que con tanto tesón sustentaba y en el amor á ellos educó á sus hijos. Honrado y laborioso, era querido y respetado hasta por sus adversarios políticos. Por disposición expresa del finado, sus restos reposan en el cementerio civil de Buñol.

Enviamos á los desconsolados esposa, hijos, hijo político y querido amigo nuestro y correligionario de Valencia D. Vicente Mompó y demás familia del difunto la expresión de nuestra pena por la inmensa desgracia que los aflige.

Noticias varias

La Banda Municipal interpretará esta noche, de diez á doce, en la "Glorieta" las siguientes obras:

Primera parte: "Osende", pasodoble, Méndez "Nostalgias", vals lento, Toida "En la Alhambra", serenata, Bretón "La tirruca", aires montañeses, Santamaría.

Segunda parte: "Los maestros cantores": a) Preludio del acto tercero. b) Vals de los aprendices. c) Marcha de las corporaciones, Wagner. "Andante cantabile del cuarteto en re menor", Tschaiikovsky. "Tres danzas españolas": 1.ª Oriental. 2.ª Andaluza. 3.ª Ronda. Granados. "Cargantes", pasodoble, J. Gasco.

Por la comandancia de Marina se han declarado á los conserjes, padres, hermanos ó parientes más cercanos de los tripulantes desaparecidos en el naufragio del vapor español, "Príncipe de Asturias" y tripulantes supervivientes del mismo, para que en un plazo de 30 días, á partir de la fecha de la publicación de este edicto, se presenten en este juzgado de Marina, ante el juez instructor, teniente de navío D. José Caruana y Reig.

La sociedad del gremio de Maestros Barberos en tienda ó portal, celebrará junta general ordinaria hoy, á las nueve y media de la noche, para tratar asuntos de gran interés.

Se suplica la puntual asistencia, haciendo saber que los acuerdos que se tomen serán válidos con el número de socios que asista.

INSUFICIENCIA ESTOMACAL.—Es preciso en algunas enfermedades del tubo digestivo—especialmente estomago á quienes carecen de él—por medio de medicamentos que aumentan la secreción del jugo gástrico, la movilidad del estómago y su potencia fortificante para digerir y asimilar. El mejor de todos ellos es el Eljix Estomacal de Sãtz de Carlos.

PLAZA DE TOROS.—Mañana viernes beneficio de Emilia Benito.

Evitanse granos y caspa en la cabeza con fricción diaria de "Colonia Oribe".

Organizada por la sociedad Velo-Club, se celebrará el domingo una gran carrera de bicicletas, cuyo recorrido es el siguiente: Salida de Mislata á Ventas las Palmas y regreso, teniendo que hacer el recorrido dos veces, ó sea un total de 60 kilómetros. Las carreras empezarán á las siete de la mañana.

Los premios son: 1.º 25 pesetas; 2.º 15; 3.º 4.º y 5.º un objeto de arte.

HOY NUEVOS EPISODIOS DE SOBORNO.

Hoy por la mañana se unen matrimonialmente, nuestro particular amigo Francisco Soler, y la bellísima y virtuosa señorita Juana Juan, hijos de nuestros también amigos Ramón Juan y Francisco Soler.

Reciban nuestra enhorabuena cordial y que la dicha les acompañe á contentamente, donde van en viaje de bodas y siempre.

EL BARATO CATALAN, Adresadors, 16, y San Gil 34.
Grandes rebajas de precios en la sección artículos señora para los días 25 y 31 corriente.

El Gobernador: dijo anoche que había ordenado á los alcaldes de los pueblos le envíen una nota diciéndole la fuerza que necesitan para garantizar la siega del arroz, añadiendo, que para cuantos lo tengan sembrado en tierras fuera de coio, se procederá contra ellos.

Si queréis conservar dientes blanquísimos y sanos, usad el PERBORATO SODICO doctor CUESTA. Bote de metal con instrucciones, 2 pesetas. Farmacia San Antonio y bazar médico de Clauselles.

ZOTAL Desinfectante, insecticida para combatir la filoxera, Oidium, Oroygas, Serpeta, Negrilla, Pulgones y demás insectos que atacan á las viñas, naranjos, olivos y otros árboles frutales. Ojo con las imitaciones de esta marca.

El delegado de Hacienda ha hecho para hoy los siguientes señalamientos de pago: D. Marcos Valeriano, 167,94 pesetas; don José Ramírez, 550, y D. José Pérez, 118,94.

En la Caja de la Diputación provincial se han recaudado ayer las siguientes cantidades por contingente: Del Ayuntamiento de Olocau, 303 pesetas; Piles, 400, y Villalonga, 1.000.

El Gobernador ha citado á su despacho, para esta noche á las ocho y media, á las comisiones de patronos y obreros carreteros, con objeto de intentar armonizar sus intereses, evitando la anunciada huelga.

URBERUAGA DE UBILLA, Marquina (Vizcaya).—Aguas azoadas, especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pidan memoria y guías. Se remiten gratis.—Servicio de automóviles desde la estación de Deva.

ECOS

La de Nuevos festejos

Ayer mañana se reunió en el Ayuntamiento la comisión de Nuevos festejos, de Feria, con objeto de conocer las cuentas de los gastos realizados.

Importaron los gastos totales 10.822 pesetas, y los ingresos 1.340. La comisión acordó rebajar 1.500 pesetas de lo consignado para el famoso Coso azul, ya que los artistas, al empapar los coches, no se ajustaron á los boquetes presentados y aprobados.

Las cosas del Matadero

En ausencia del presidente de la comisión de Nuevos arbitrios, convenida que por la Alcaldía se pidiera al encargado correspondiente una nota del personal de la sección sanitaria, que presta ó debe prestar servicio en el Matadero general, á fin de conocer las faltas y los motivos que las determinan.

Decimos esto porque, por lo visto, hay quien tiene el propósito de no parecer por el Matadero hasta Nochebuena, ó cosa así. Sin dejar por eso de percibir un sueldo que no se gana.

Y por ser de justicia que el que cobre trabajo y para evitar que el adversario político censurase á los republicanos por colocar "manojos", esperamos que el Alcalde tome cartas en el asunto.

La Colonia escolar de Buñol

Señor Director de El Pueblo.
Muy señor nuestro y de nuestra consideración que formamos la Colonia Escolar de Buñol, le damos las más expresivas gracias por las atenciones que ha dispensado usted y el periódico que tan dignamente dirige.

En nombre de todos los colonos se despide de usted y queda á sus órdenes s. s.
El colono n.º 15,
José Navarro Bueno.
Buñol 20 de Agosto de 1916.

Remitido

Sr. D. Luis Muñoz Monleón, delegado de la sociedad para defensa y garantía de asegurados "La Ibérica".
Presente.

Muy señor nuestro: Nos complace formular la presente para expresar nuestro reconocimiento á la sociedad de su representación, por el acuerdo en la dirección y encauzamiento de la tramitación del siniestro ocurrido en nuestros almacenes el día 17 del pasado Julio, que ha dado por resultado la feliz terminación de la peritación de los daños y la consiguiente inmediata liquidación por la compañía aseguradora del importe de aquéllos.

Nos es grato reiteraros suyos atentos seguros servidores c. s. m. e.
Firmado: L. Meyer y Bacharach
Grao de Valencia 23 de Agosto de 1916.

ACCION REPUBLICANA

Distrto de la Universidad
Se convoca al comité del distrito de la Universidad, del Partido Radical Conjurcionado, para esta noche á las nueve, en el casino central, calle de Santa Clara.

Se encarece la asistencia.—El presidente, Vicente Aleazar.

Los obreros de la Compañia Valenciana de Ferrocarriles

Continúa el director de esta Compañía, señor Amat, cometiendo los atropellos que le viene en gana con el personal de la Compañía á sus órdenes.

Como aserto de lo que decimos vamos á relatar los casos ocurridos días atrás, en los que se pone de manifiesto, una vez más, la conducta que con los empleados á sus órdenes observa el carollísimo director.

Casi es conveniente que continúe por el mismo camino, pues será la única manera de que los obreros de la Compañía Valenciana de Ferrocarriles vayan capacitándose de las muchas arbitrariedades que con ellos se cometen, y día llegará en que todos unidos y formando sociedad ellos solos ó perteneciendo á la Unión Ferroviaria ó á otra sociedad análoga, hagan comprender al Sr. Amat que no es tan fácil abusar por tanto tiempo de la bondad y paciencia de los obreros, y vamos al caso, que ya tendremos ocasión de denunciar muchos más abusos.

Se le ocurrió al Sr. Amat, como muchas veces hace, irse de excursión por la línea de Rafelbuñol, y de buenas á primeras le dió ante el público la gran reprimenda al jefe de la estación de Almicerá, porque en la fachada de la estación tenía una jaula con un pájaro dentro: confundió el viaje, y al guardafre no Francisco Frías se le ocurre silbar una de las canciones de moda, la oye el muy católico

Rayos X Instituto de Electricidad Médica Radium
Fundado el año 1900
Dr. A. Batllés
Calle de Cirilo Amorós, 31, frente al Baño de Pizarro. Valencia

Aplicación directa de los Rayos X, de gran poder de penetración y de la Electro-coagulación térmica, único procedimiento que viene dando los mejores éxitos aun en los casos más desesperados de Cáncer (externo y profundo), Lupus, Tumores y Fijaj de sangre de la matriz, Angiomas, Cicatrices, Manchas, Bello, Tiñas y demás enfermedades de la piel.

ESPECIALIDAD ASPIRARISE MARCA LATINA
Francesa.—París
Depositada
Lafran

De gran actualidad, reconocida la más eficaz para curar radicalmente todos los dolores, Neuralgias, Males de cabeza, Jaquecas, Reumatismo, Lumbago, Influenza, etc.

ACCION PERFECTA Y REGULAR NO FATIGA EL ESTOMAGO
Aprobada por eminentes médicos
150 pesetas.—El tubo de 20 comprimidos.—Pesetas 150

Depositaros generales para España y Portugal: A. Escalas y S. Carazo.—Agentes de Aduanas: Irún (España), Hendaya (Francia)
Representante en la región valenciana: D. Juan Muñoz, Santa Teresa, 13, tercero, izquierda, Valencia

CLINICA DENTAL
Profesores especialistas.—SUETORES DE D. JOSÉ REY
Barcas, 3 (encima del horno del Puig)

Con nuestro DESVITO INSENSIBILIZADOR, aplicado á un diente ó uña, hacemos cesar en el acto el dolor más insufrible, y garantizamos la insensibilidad completa y poder masticar el mismo día.

Dentaduras artificiales COMPLETAS desde 75 pesetas. Coronas, puentes y toda clase de trabajos americanos negro y oro

PRECIOS ECONOMICOS
HORAS DE CONSULTA
De 9 á 1 y de 3 á 6.—Los domingos sólo de 9 á 1
Barcas, 3 (encima del horno del Puig).—Valencia.

Vichy Catalán
Aguas minero-medicinales, naturales. Sin rival para el REUMATISMO, la DIABETES y las afecciones del ESTOMAGO, HIGADO, BAZO. No fiarse de otras aguas con nombres de fuentes imaginarias. Precio, 0,75 pesetas botella. De venta en farmacias y droguerías. Depósito en Valencia: RAMON CASANOVAS BOIX, calle de Pi y Margall (antes Ruzafa), 72.—Teléfono 775.

COLEGIO DE CORREDORES DE VALENCIA
Id. Id. de 82/50 á 83/10, ocho días vista cheque comercial.
Id. Londres, á 23/65, vista cheque bancario.
Id. Id. de 23/30 á 23/45, ocho días vista cheque comercial.

PLAZA DE TOROS
Temporada de variedades
Hoy jueves, á las seis tarde, gran matiné á las 10 noche, moda. Tomando parte en ambas funciones los siguientes artistas:

Sinfonía.
Las Bárceñas, equilibristas, malabaristas y bailarinas acrobáticas.
Los Relampagos, pintores rápidos, únicos en su género.
Paquita López.
Los Cartagenenses, pareja de baile.
Los Ransinís, éxito colosal.

EMILIA BENITO
Todas las noches grandes ovaciones. Colosal éxito cantando las verdaderas Saetas andaluzas.
Preferencia de pista, numerada, 0'60 pesetas.
Sillas de pista, . . . . . 0'40
Entrada general, . . . . . 0'15
Mañana viernes, beneficio de EMILIA BENITO.
Todas las noches se perfuma la plaza.

CINE EL CID
Hoy ESTRENO en este salón del quinto episodio de
LOS VAMPIROS
titulado
Los ojos que fascinan
en seis partes
Completarán programa otros éxitos.

Teatro Ruzafa
El espectáculo favorito
del público es
Sesión continua de cine
de 4 tarde á 12/30 noche
HOY
Grandioso programa
Estreno del tercero y cuarto episodios de la extraordinaria película de gran éxito
SOBORNO
los cuales hevan por título
El escudo del amor
Los acaparadores de trigo
Cada vez más interesantes
Completarán sesión otras novedades.
Próximamente LOS MISTERIOS DEL HAREN, grandiosa película de aventuras, de seis series y 12 partes.
10 céntimos entrada general.—25 preferencia

HERNIAS (TRENCATS)
Curación radical en tres meses ó menos, de los tiernos infantes, con el Vendaje y parche VIDAL.
Precio de todo, 30 pesetas
Para los adultos, desde 50 pesetas
El especialista Sr. VIDAL estará en Valencia, hospedándose en el Hotel de España, y recibirá los días 30 y 31 de Agosto.
Despacho y consultorio, Padilla, 16
BARCELONA

BAR-LEGERIA DE LA NAVE
Leche natural de vaca. Se sirve durante el día, en casa y á domicilio.
Se sirven helados y refrescos, café y chocolate.
Especialidad en horchata líquida.
Se garantizan los productos que se emplean en esta casa.—Precios económicos.
Calle de la Nave, 21, y Bonaire, 19

Los enfermos del estómago y de los intestinos, sienten tan notable mejoría al terminar de tomar la caja-prueba de los cachets «EU PEP-TOS», que compran en la farmacia BLAS CUESTA, á dos pesetas, que no vacilan en continuar el tratamiento, hasta conseguir rápida y completa curación.

Modista
Se necesitan buenas oficiales y aprendizas. Serán bien retribuidas.
Avellanás, 8.

Dr. Américo Montoro
Enfermedades de los niños. Rayos X
Vacunación antirrábica
Método supra-intensivo
Consulta de 11 á 1
Hielos de la Ciudad, 2, entlo.

Espectáculos
Teatro Ruzafa.—Sesión continua de cinematografía de 4 tarde á 12/30 noche.
Cine Regües.—Sesiones de variedades á las 6/30 tarde y 10/15 noche.
Plaza de Toros.—A las 9/45 noche: Grandiosa sesión de cine y variedades.
Teatro Serrano (Plaza del Caballón).—Gran Music-hall. Todas las noches extraordinario programa de variedades. Entrada por consumo. Restos de primer orden. Tronías á todas horas. Sesiones á las 7 y 10 noche.

BAR LA GRUTA
Servido por elegantes señoritas
En este establecimiento encontrará el público el más esmerado servicio y géneros de primera calidad.
DOCTOR ROMAGOSA, 5
(Antes Empedrado de las Barcas)

Dr. Américo Montoro
Enfermedades de los niños. Rayos X
Vacunación antirrábica
Método supra-intensivo
Consulta de 11 á 1
Hielos de la Ciudad, 2, entlo.

Espectáculos
Teatro Ruzafa.—Sesión continua de cinematografía de 4 tarde á 12/30 noche.
Cine Regües.—Sesiones de variedades á las 6/30 tarde y 10/15 noche.
Plaza de Toros.—A las 9/45 noche: Grandiosa sesión de cine y variedades.
Teatro Serrano (Plaza del Caballón).—Gran Music-hall. Todas las noches extraordinario programa de variedades. Entrada por consumo. Restos de primer orden. Tronías á todas horas. Sesiones á las 7 y 10 noche.

Quien sabe si este prodigio de mecánica que conduce desde el corazón de las minas de Tierra, tanto hervor, contribuyó con su construcción y con su funcionamiento á la derrota de la misma Alemania!

¿Quién puede penetrar en el destino!
Ya de regreso á Paracuellos, el cronista abandona estos pensamientos y concentra su atención.

¿Quién puede penetrar en el destino!
Ya de regreso á Paracuellos, el cronista abandona estos pensamientos y concentra su atención.

¿Quién puede penetrar en el destino!
Ya de regreso á Paracuellos, el cronista abandona estos pensamientos y concentra su atención.

¿Quién puede penetrar en el destino!
Ya de regreso á Paracuellos, el cronista abandona estos pensamientos y concentra su atención.

¿Quién puede penetrar en el destino!
Ya de regreso á Paracuellos, el cronista abandona estos pensamientos y concentra su atención.

¿Quién puede penetrar en el destino!
Ya de regreso á Paracuellos, el cronista abandona estos pensamientos y concentra su atención.

¿Quién puede penetrar en el destino!
Ya de regreso á Paracuellos, el cronista abandona estos pensamientos y concentra su atención.

¿Quién puede penetrar en el destino!
Ya de regreso á Paracuellos, el cronista abandona estos pensamientos y concentra su atención.

¿Quién puede penetrar en el destino!
Ya de regreso á Paracuellos, el cronista abandona estos pensamientos y concentra su atención.

¿Quién puede penetrar en el destino!
Ya de regreso á Paracuellos, el cronista abandona estos pensamientos y concentra su atención.

¿Quién puede penetrar en el destino!
Ya de regreso á Paracuellos, el cronista abandona estos pensamientos y concentra su atención.

¿Quién puede penetrar en el destino!
Ya de regreso á Paracuellos, el cronista abandona estos pensamientos y concentra su atención.

¿Quién puede penetrar en el destino!
Ya de regreso á Paracuellos, el cronista abandona estos pensamientos y concentra su atención.

¿Quién puede penetrar en el destino!
Ya de regreso á Paracuellos, el cronista abandona estos pensamientos y concentra su atención.

¿Quién puede penetrar en el destino!
Ya de regreso á Paracuellos, el cronista abandona estos pensamientos y concentra su atención.

¿Quién puede penetrar en el destino!
Ya de regreso á Paracuellos, el cronista abandona estos pensamientos y concentra su atención.

¿Quién puede penetrar en el destino!
Ya de regreso á Paracuellos, el cronista abandona estos pensamientos y concentra su atención.

¿Quién puede penetrar en el destino!
Ya de regreso á Paracuellos, el cronista abandona estos pensamientos y concentra su atención.

¿Quién puede penetrar en el destino!
Ya de regreso á Paracuellos, el cronista abandona estos pensamientos y concentra su atención.



Las pérdidas navales de los alemanes. - 35 zeppelines destruidos

LOS CAMBIOS :

DE NUESTRO SERVICIO ESPECIAL Madrid, 23.

Table with exchange rates: Cierre de Bolsa, Cambio de precedente, Cambio de hoy. Includes rates for Amortizable 4 por 100, Acciones Banco de España, etc.

Sección comercial y agrícola

Subastas del 21 de Agosto

MELONES. De Jaime A. Chesney, de la casa Macgoer y Jardine. 24s. de 15 a 17. 36s. de 17 a 18-9. El vapor «Gibel Jesús».

CEBOLLA. De Jaime A. Chesney. Los 4s. de 8-6 a 8-9. Los 5s. de 9-6 a 10. Duques entrados el día 23.

Vapores: Cabo La Plata, para Barcelona, de tránsito; Ebro, para Copenhague, de tránsito y otros; Gibel Kibir, para Kinigston de Tarragona, de tránsito; Rallus, de Llor de Tarragona, de tránsito; Rey Jaime II, de Palma, con 28 pasajeros, la correspondencia y cargo general; Breiz Ial, de Marsella y escalas, de tránsito.

Despachados en el mismo día. Vapores: Cabo La Plata, para Barcelona, de tránsito; Ebro, para Copenhague, de tránsito y otros; Gibel Kibir, para Kinigston de Tarragona, de tránsito y otros.

De Barcelona. El Sr. Peris Mencheta se ha agraviado esta tarde en términos que se desconfía de su alvario.

De San Sebastián. Todos los ministros excepto Gasset, que desde Zarán marchó a Palacio, se reunieron en la terraza de «Villa Aurora», con el presidente del Consejo, y desde la residencia veraniega del señor conde de Romanones marcharon a Miramar.

Consejo de ministros. El jefe del Gobierno desmintió que el Consejo estuviera relacionado con la Nota francesa a los países neutrales.

Fallecimiento de Peris Mencheta. Barcelona.—A las seis y cuarto de la tarde ha fallecido el periodista y senador vitalicio Francisco Peris Mencheta, rodeado de sus hermanos del obispo de Coria, D. Salvador y varios parientes.

LOS SUCESOS DE GERONA Paisanos y militares. Han llegado de Gerona los tenientes Carmona y Cordon, que intervinieron en el lamentable incidente de estos días pasados, habiendo conferenciado con el capitán general SE. Alfau.

De Barcelona. El Sr. Ruiz Jiménez regresará hoy mismo a Madrid. Si no puede tomar el tren de las cuatro de la tarde, regresará en el sud-expreso de las nueve de la noche.

El ministro de la Gobernación ha llevado a la sanción de D. Alfonso dos decretos: uno aprobando el reglamento de contadores de fondos municipales y provinciales, y otro poniendo en vigor el reglamento de la ley Moret sobre el secretariado.

En Burgos, un incendio ha destruido el taller de carpintería de la estación del ferrocarril.

En Ciudad Real se organiza en el teatro de Merano un banquete en honor de los pintores señores Vázquez y Andrade.

En la zona de Gorizia hubo duelos de artillería. Ayer tarde un destacamento enemigo intentó acercarse a Vortojizza, siendo rechazado por nuestros certeros tiros, abandonándose gran número de muertos.

El templo de Marte. París.—El célebre templo de Marte, de Roma, va a ser restaurado y será consagrado de nuevo a la victoria de los aliados.

Comunicado oficial ruso. Petrogrado.—El ataque enemigo con gases asfixiantes al Sur de Krevo ha sido rechazado con grandes pérdidas.

Comunicado oficial francés. París.—El comunicado de las once de la noche dice lo siguiente: «Al Norte y al Sur del Somme la lucha de artillería ha continuado durante todo el día, sufriendo particularmente viva en los sectores de Belloy y Estrées.

Pérdidas navales alemanas. Londres.—El «Daily Mail» participa que el submarino «E-23» con su comandante Turner tuvieron un entusiasta recibimiento al llegar a un puerto de la costa oriental, después de haber hundido un dreadnought alemán, clase Nassau.

La actitud de Rumania. París.—La Prensa rumana, incluso la germanófila, declara que el país va a salir de la neutralidad en favor de la entente.

Respecto a cuestiones del interior, empezando cuenta del resultado del Consejo, que dedicamos al problema de Marruecos, fijando criterio y el del Gobierno y disposiciones adoptadas. Por lo que se refiere al Memorandum que Francia ha dirigido a las naciones neutrales, protestando de la acción de Alemania en los territorios ocupados con motivo de la guerra, apenas fué examinado en Consejo, pues, habiendo recibido el ministro de Estado dicho documento hace ocho días, y no tratándose en él de algo que se refiera exclusivamente a España, sino a España conjuntamente con otros países neutrales, es natural que antes de una contestación definitiva el ministro de Estado procure conocer el criterio de los demás países y buscar, a ser posible, las mayores coincidencias.

Amalio Jimeno está entregado hace varios días a esta labor, en la que por su índole delicada no debe proceder con precipitación. No existe motivo alguno de alarma.

El Gobierno está seguro de saber responder en todo momento a los deberes que le impone la situación general de Europa.

El Gobierno añadió—mantiene su criterio de neutralidad que se ha impuesto como norma de sus acciones.

El Consejo de la tarde, dijo Romanones que se dedicaría exclusivamente al presupuesto.

La actitud de España ante las atrocidades alemanas.

«La Correspondencia de España» se muestra partidaria de que España contribuya a depurar los atropellos cometidos por Alemania en los territorios invadidos y opina que no debe permanecer impasible y fría ante este llamamiento doloroso.

Termina diciendo que hay silencios que son peores que complicaciones, y que por honor de la misma Alemania hay que hacer esa investigación suprema.

Fallecimiento. Ha fallecido repentinamente en Melilla el brigadier José Martínez Pedreira, nombrado hace pocos días gobernador militar del castillo de Montjuich.

Murió sin llegar a posesionarse del destino.

En Gobernación. El subsecretario del ministerio hizo a los periodistas las siguientes manifestaciones: «Llegaron a San Sebastián, sin novedad, todos los ministros.

A las doce se reunieron en Miramar en Consejo.

El Sr. Ruiz Jiménez regresará hoy mismo a Madrid. Si no puede tomar el tren de las cuatro de la tarde, regresará en el sud-expreso de las nueve de la noche.

El ministro de la Gobernación ha llevado a la sanción de D. Alfonso dos decretos: uno aprobando el reglamento de contadores de fondos municipales y provinciales, y otro poniendo en vigor el reglamento de la ley Moret sobre el secretariado.

En Burgos, un incendio ha destruido el taller de carpintería de la estación del ferrocarril.

En Ciudad Real se organiza en el teatro de Merano un banquete en honor de los pintores señores Vázquez y Andrade.

Consejo de ministros. El jefe del Gobierno desmintió que el Consejo estuviera relacionado con la Nota francesa a los países neutrales.

Fallecimiento de Peris Mencheta. Barcelona.—A las seis y cuarto de la tarde ha fallecido el periodista y senador vitalicio Francisco Peris Mencheta, rodeado de sus hermanos del obispo de Coria, D. Salvador y varios parientes.

LOS SUCESOS DE GERONA Paisanos y militares. Han llegado de Gerona los tenientes Carmona y Cordon, que intervinieron en el lamentable incidente de estos días pasados, habiendo conferenciado con el capitán general SE. Alfau.

De Barcelona. El Sr. Ruiz Jiménez regresará hoy mismo a Madrid. Si no puede tomar el tren de las cuatro de la tarde, regresará en el sud-expreso de las nueve de la noche.

El ministro de la Gobernación ha llevado a la sanción de D. Alfonso dos decretos: uno aprobando el reglamento de contadores de fondos municipales y provinciales, y otro poniendo en vigor el reglamento de la ley Moret sobre el secretariado.

En Burgos, un incendio ha destruido el taller de carpintería de la estación del ferrocarril.

En Ciudad Real se organiza en el teatro de Merano un banquete en honor de los pintores señores Vázquez y Andrade.

Consejo de ministros. El jefe del Gobierno desmintió que el Consejo estuviera relacionado con la Nota francesa a los países neutrales.

Fallecimiento de Peris Mencheta. Barcelona.—A las seis y cuarto de la tarde ha fallecido el periodista y senador vitalicio Francisco Peris Mencheta, rodeado de sus hermanos del obispo de Coria, D. Salvador y varios parientes.

LOS SUCESOS DE GERONA Paisanos y militares. Han llegado de Gerona los tenientes Carmona y Cordon, que intervinieron en el lamentable incidente de estos días pasados, habiendo conferenciado con el capitán general SE. Alfau.

De Barcelona. El Sr. Ruiz Jiménez regresará hoy mismo a Madrid. Si no puede tomar el tren de las cuatro de la tarde, regresará en el sud-expreso de las nueve de la noche.

El ministro de la Gobernación ha llevado a la sanción de D. Alfonso dos decretos: uno aprobando el reglamento de contadores de fondos municipales y provinciales, y otro poniendo en vigor el reglamento de la ley Moret sobre el secretariado.

Pastor, cerca y movidito al principio, dando luego tres soberbios pases de pecho y alto, barriendo en éste los lomos.

Entrando como los bravos de una corta superior. (Ovación.) Al quinto lo toreó de capa Cocherito, sin apretarse.

Rebujando y acosándolo toma el bicho cuatro varas, por tres caídas y dos caballos. Cocherito hace una faena ecstática, despachando de una estocada caído.

El último sale con pines, que le para José con unos lances valientes.

Cumple el toro en varas, escuchando palmas en quites los tres matadores.

Josefillo coloca tres buenos pares, y es muy aplaudido.

Con la mueta trastea valiente y torero, hoteándolo el bicho, al que castiga el diestro con varios papirotazos para la galería.

Se arma para la muerte, y con relativa verdad coloca una gran estocada, que hace visco al de Miura.

(Ovación soberbia, las dos orejas y salida a hombros por la puerta grande.)

De la guerra. Comunicado oficial francés. París.—El comunicado oficial de las tres de la tarde, dice: «Al Norte del Somme, el enemigo, contra-

batido por nosotros, ha cañoneado violentamente durante la noche nuestras primeras líneas y vías de comunicación al Norte y Sur de Maurepas.

No siguió ninguna acción de infantería. Al Sur del Somme, después de un intenso cañoneo, los alemanes atacaron al atardecer las trincheras que los tomamos el día 21 al Sur de Estrées y Oeste de Soyecourt, habiendo penetrado en ellas en algunas partes.

Vivo cañoneo en los sectores de Bellay, Assévillers y Hihoul.

En los Vosgos rechazamos un golpe de mano contra la trinchera Sur de Hartsmansviller-Kopf.

En el resto del frente, tranquilidad. Aviación: En el frente del Somme el sargento Dorme derribó su quinto aparato alemán, que cayó hacia Moislains, al Noroeste de Estrées.

Otros cuatro aparatos han sido averiados por los nuestros, y cayeron en sus líneas.

COMUNICADO OFICIAL INGLÉS. Londres.—Entre Martinpuitch y Bazentin hemos ganado otras cien yardas de trincheras enemigas.

Al Sur de Guillemont llevamos a cabo, con éxito, una incursión a las líneas enemigas, cogiendo una ametralladora.

La artillería enemiga ha estado hoy menos activa en todo nuestro frente.

En la operación de ayer al Sur de Thiépval, cerca de la granja de Molignet, aprisionamos 164 soldados.

En la parte Norte del frente, nada importante, aparte la actividad de la artillería enemiga en el sector Aix-Noulette, al Sur del canal de Ipres y Colmines.

COMUNICADO OFICIAL RUSO. Petrogrado.—No ha variado la situación en ninguno de los frentes.

Del Cáucaso.—La ofensiva iniciada por los turcos en la región de Mach Bilits, ha sido contenida por un contraataque ruso, haciendo entrever que el resultado final de la lucha será favorable para los rusos.

35 zeppelines destruidos. Londres.—La Dirección de la Aviación dice que siete zeppelines fueron destruidos por los ingleses y cinco están con averías irreparables, siendo el total de 35 los zeppelines destruidos por los aliados.

La nueva flota aérea alemana. París.—El correspondiente del «World» en Berlín dice que los nuevos dirigibles superzeppelines construidos en Alemania, son gigantescos y podrán atravesar el mar y llegar a América si el tiempo es favorable.

Sus aeronaves no se dedicarán al turismo, sino que se cuenta con ellas como formidables armas de combate.

Paslor, cerca y movidito al principio, dando luego tres soberbios pases de pecho y alto, barriendo en éste los lomos.

Entrando como los bravos de una corta superior. (Ovación.) Al quinto lo toreó de capa Cocherito, sin apretarse.

Rebujando y acosándolo toma el bicho cuatro varas, por tres caídas y dos caballos. Cocherito hace una faena ecstática, despachando de una estocada caído.

El último sale con pines, que le para José con unos lances valientes.

Cumple el toro en varas, escuchando palmas en quites los tres matadores.

Josefillo coloca tres buenos pares, y es muy aplaudido.

Con la mueta trastea valiente y torero, hoteándolo el bicho, al que castiga el diestro con varios papirotazos para la galería.

Se arma para la muerte, y con relativa verdad coloca una gran estocada, que hace visco al de Miura.

(Ovación soberbia, las dos orejas y salida a hombros por la puerta grande.)

De la guerra. Comunicado oficial francés. París.—El comunicado oficial de las tres de la tarde, dice: «Al Norte del Somme, el enemigo, contra-

batido por nosotros, ha cañoneado violentamente durante la noche nuestras primeras líneas y vías de comunicación al Norte y Sur de Maurepas.

No siguió ninguna acción de infantería. Al Sur del Somme, después de un intenso cañoneo, los alemanes atacaron al atardecer las trincheras que los tomamos el día 21 al Sur de Estrées y Oeste de Soyecourt, habiendo penetrado en ellas en algunas partes.

Vivo cañoneo en los sectores de Bellay, Assévillers y Hihoul.

En los Vosgos rechazamos un golpe de mano contra la trinchera Sur de Hartsmansviller-Kopf.

En el resto del frente, tranquilidad. Aviación: En el frente del Somme el sargento Dorme derribó su quinto aparato alemán, que cayó hacia Moislains, al Noroeste de Estrées.

Otros cuatro aparatos han sido averiados por los nuestros, y cayeron en sus líneas.

COMUNICADO OFICIAL INGLÉS. Londres.—Entre Martinpuitch y Bazentin hemos ganado otras cien yardas de trincheras enemigas.

Al Sur de Guillemont llevamos a cabo, con éxito, una incursión a las líneas enemigas, cogiendo una ametralladora.

La artillería enemiga ha estado hoy menos activa en todo nuestro frente.

En la operación de ayer al Sur de Thiépval, cerca de la granja de Molignet, aprisionamos 164 soldados.

En la parte Norte del frente, nada importante, aparte la actividad de la artillería enemiga en el sector Aix-Noulette, al Sur del canal de Ipres y Colmines.

COMUNICADO OFICIAL RUSO. Petrogrado.—No ha variado la situación en ninguno de los frentes.

Del Cáucaso.—La ofensiva iniciada por los turcos en la región de Mach Bilits, ha sido contenida por un contraataque ruso, haciendo entrever que el resultado final de la lucha será favorable para los rusos.

35 zeppelines destruidos. Londres.—La Dirección de la Aviación dice que siete zeppelines fueron destruidos por los ingleses y cinco están con averías irreparables, siendo el total de 35 los zeppelines destruidos por los aliados.

La nueva flota aérea alemana. París.—El correspondiente del «World» en Berlín dice que los nuevos dirigibles superzeppelines construidos en Alemania, son gigantescos y podrán atravesar el mar y llegar a América si el tiempo es favorable.

Sus aeronaves no se dedicarán al turismo, sino que se cuenta con ellas como formidables armas de combate.

rumano y que lo sobrepuja en armamento al instructor. Claro está que parte del ejército tendrá que quedar en la frontera griega, pero su grueso intervendrá contra Rumania.

La Prensa germanófila rumana sigue atacando violentamente al jefe del Gobierno, acusándole de traicionar los intereses del país.

Los ultrajes de estos periódicos son de tal naturaleza que llegan a provocar la indignación de los lectores.

El periódico oficioso «Gaceta de Colonia» afirma que los imperios centrales podían esperar la cooperación de Rumania cuando la victoria se inclinaba de su parte, pero de ningún modo en estos momentos.

Es la primera vez que un periódico alemán indica que los imperios centrales no cuentan con el triunfo.

Los Consejos generales franceses. París.—Ayer se celebró la apertura en todas las capitales de los departamentos franceses de la sesión de verano de los Consejos generales.

Todos los representantes en estas asambleas provinciales, pertenecientes a los partidos políticos más diversos, expresaron absoluta confianza en la victoria, enviando al ejército, especialmente a los héroes de Verdun, el testimonio de su reconocimiento.

Los italianos en Salónica. Roma.—Según noticias de Salónica, el general que manda a los italianos se ha declarado emocionado al ver la acogida que ha tenido.

«Tengo—dijo—gran satisfacción, en que la fraternidad italiana, sellada con sangre en el curso de la guerra de su Independencia, se renueva en Macedonia, por una causa igualmente noble, pues se trata de volver a dar la independencia al heroico pueblo serbio.»

El trigo y la cebada en Hungría. París.—Las cosechas de trigo y cebada en Hungría han sido según noticias de allá, deficientísimas.

Los italianos en Salónica. Milán.—La Prensa italiana, comentando el desembarco de los italianos en Salónica, dice que Italia no ha ido allí a hacerse presente, sino a batirse victoriosamente en uno de sus aliados.

Por esto no se ha utilizado antes a unos soldados, cuya intervención ocurre en el momento de comenzar la acción.

La noticia agrada a todos los que desean ver realizarse en el frente balcánico la cooperación de todos los aliados.

El general Gorzi dice que para dirigir la guerra en aquel frente bastaría que los aliados en Salónica tuvieran sujetas las fuerzas austro-húngaras y germano-búlgaras de manera que se impidiera toda dirección que fuese totalmente favorable a la acción de la artillería.

«Pero los enemigos, al contrario, el sólo objetivo que deben tener será el éxito sobre los aliados, para impresionar a griegos y rumanos.»

COMUNICADO OFICIAL ITALIANO. Roma.—Oficial.—En el vale de Arfice, la noche del 22, el adversario dirigió ráfagas de intenso fuego contra nuestras posiciones del fondo del valle, sin pronunciar ningún ataque de infantería.

Durante la misma noche, hubo un intento de avance entre Casera Zingarella, Asera Zebia y Pastojilla, sobre la meseta de Asiago, que fue totalmente detenido por nuestro fuego.

En la zona Tefane, ayer, después de costa y eficaz preparación de las artillerías, los destacamentos de infantería y alpinos tomaron fuego de brillante asalto, fuertes posiciones enemigas, en las pendientes Oeste de Tolcanay, el valle de Tareuados.

El adversario sufrió grandes pérdidas, abandonándonos unos 40 prisioneros, armas y municiones.

En la zona de Gorizia hubo duelos de artillería.

Ayer tarde un destacamento enemigo intentó acercarse a Vortojizza, siendo rechazado por nuestros certeros tiros, abandonándose gran número de muertos.

El templo de Marte. París.—El célebre templo de Marte, de Roma, va a ser restaurado y será consagrado de nuevo a la victoria de los aliados.

Comunicado oficial ruso. Petrogrado.—El ataque enemigo con gases asfixiantes al Sur de Krevo ha sido rechazado con grandes pérdidas.

En la noche del martes, en el río Sereth al Sur de Brody, el enemigo tomó la ofensiva en algunos puntos, pero fué rechazado.

Los turcos tomaron la ofensiva contra la costa caucásica, siendo rechazados.

Cooperó a esta acción la flota rusa. Al Oeste del lago Ban se desarrolló la ofensiva rusa con éxito.

Al Noroeste de Chaulnes, otro avión alemán ha sido derribado en la región de Roye.

Ejército de Oriente.—Durante la jornada del día 22, el centro del ejército de los aliados ha guardado y consolidado todas las posiciones conquistadas entre Hoglemika y Veles.

Los serbios han continuado sus progresos al Norte de Strpino, sobre las vertientes cubiertas del bosque de Kukuruz.

Los franceses han rechazado un ataque nocturno de los búlgaros, dirigido contra el pueblo de Palmis recientemente conquistado.

En la ladera meridional de Veles, la ofensiva enemiga contra el ala derecha que actúa en Strund Izda y Lago de Stroyo, ha sido mantenida a raya.

Un avión enemigo ha sido derribado a orillas del lago Doiran.

El Consejo de ministros. San Sebastián.—El Consejo terminó después de las siete de la noche.

Romanones manifestó que habían ocupado de los presupuestos, haciendo Alba un extenso avance de la labor que tiene preparada.

Occuparon también del plan de obras públicas, cuestión ferroviaria y Marruecos, y de otros diversos asuntos de actualidad.

Romanones quitó importancia al viaje de León y Castillo, que sólo ha venido a descansar.

Hoy llegará a San Sebastián la princesa Beatriz.

Declaraciones de Romanones sobre la Nota de Francia.—Los Estados Unidos y España adoptarán la misma actitud.

Romanones ha declarado a un redactor de «El Liberal» que la Nota de Francia dirigida a los países neutrales la recibió nuestro Gobierno el día 12.

«La delicada índole del asunto—dice Romanones—obliga a meditar mucho la respuesta que se dará a la petición formulada por Francia, y la resolución que haya de tomarse en definitiva.»

El Gobierno está decidido a mantener a todo trance la neutralidad. En esto no cambiará por nada ni por nadie, pero el requerimiento de Francia obliga a pensar.

Romanones se ha negado a decir lo que él, particularmente sincero, ni aventuró juicio ninguno que haga sospechar la futura resolución del Gobierno.

«Parece, sin embargo, que los Estados Unidos y España adoptarán igual actitud. Hablando de política interior, dijo que no hay dificultades de ningún género.

Que Alba y Luque están de completo acuerdo; que las reformas militares han sido elogiadas por todos los ministros y que no hay fundamento para hablar de la crisis.»

La venida de León y Castillo ha disgustado a Romanones porque ha contribuido a aumentar la alarma presentándose en San Sebastián, precisamente hoy.

A Madrid.—Banquete. Esta noche marchó a Madrid, Ruiz Jiménez. Mañana, harán, Alba, Burell y Miranda, y el sábado, Amalio Jimeno.

Esta noche el Gobernador ha dado un banquete al Gobierno.

Los ministros que tienen aquí sus esposas, acudieron con ellas.

A. SERRANO.

Vida Municipal. Nota de pagos facilitada ayer por la Alcaldía.

Gastos Colonias Escolares, 2.000 pesetas. Nómina del personal de ingeniería, 1.686,23. Idem de fuentes, 1.028,60.

Recaudado ayer por arbitrios: Carnes, 3.266,82 pesetas. Inspección veterinaria, 182,50. Peaje, 54,50. Extraordinarios, 207,65. Total, 3.711,47.

Pan decomisado por el presidente de la comisión de Mercados, Sr. Brau, en los días 22 y 23 del actual:

A José Aguilar, hornos de la cruz de Mislata, 40 piezas de forma no autorizada.

A Elvira Viana, rutera, una pieza corta de peso.

A Leandro Soto, rutero, calle de Sevilla, cuatro piezas cortas de peso.

A Enrique Compañ, rutero, dos piezas cortas de peso.

A José Domingo, rutero, tres piezas cortas de peso.

A Martín Ruiz, rutero, dos piezas cortas de peso.

A Antonio García, rutero, una pieza corta de peso.

A Luis Martínez, rutero, cuatro piezas cortas de peso.

A José López, rutero, dos piezas cortas de peso.

A María Lucas, rutera, cuatro piezas cortas de peso.

A José María Antón, rutero, dos piezas cortas de peso.

A Manuel Tronch, rutero, tres piezas cortas de peso.

A Pascual Sirera, rutero, una pieza corta de peso.

Ayer se reunió la comisión de Aguas potables, despachando asuntos de escaso interés.

En el rápido de Madrid regresó anoche de su viaje a Albacete el Alcalde, Sr. Gurrea.



TAUROMAQUIA

Festival taurino a beneficio de los tuberculosos pobres

La comisión permanente de festejos a beneficio de la fundación de Sanatorios que proyecta la Junta provincial contra la Tuberculosis, se halla en pleno período de organización del festival taurino que proyecta celebrar el domingo día 10 del próximo Septiembre inaugurando la segunda temporada en nuestro circo taurino. Aunque el celebrado el año anterior con este fin fué en opinión del público que lo presencié un modelo de organización, el que se ha de celebrar en el presente tendrá todavía muchos más alicientes, algunos de los cuales han de llamar poderosamente la atención.

A medida que la fecha se vaya aproximando iremos dando a conocer los valiosísimos elementos con que cuenta la comisión organizadora. Por hoy, sólo podemos anticipar que se lidiarán seis bravos becerros de ganadería muy acreditada, sin que la comisión haya reparado en sacrificio alguno para la adquisición de este ganado.

La gran corrida de Requena

Tantos y tan valiosos elementos ha reunido la empresa para la función de toros que se ha de celebrar en la plaza de Requena el 8 del próximo Septiembre, que bien merece ser calificada de gran corrida esta que se anuncia.

Fueron contratados los espadas de mayor empuje y dominio en la suerte del volapié, los valientes Paço Madrid y Agustín García, Malla, y ahora, para dar verdadero relieve al cartel, la empresa ha contratado al valentísimo mejicano Juan Silveti, que hará su aparición en la plaza de Requena, después de la gravísima cogida que sufrió en Valencia el 25 de Junio último. Un gran aliciente prestará a la fiesta la presencia del bravo Silveti, revisiendo la corrida caracteres de acontecimiento taurino.

Despacharán, pues, los seis bichos del marqués de Melgarejo, procedentes de la ganadería del Saltillo, Paço Madrid, Malla y Silveti, todo ello sin alterar los precios anunciados y con una nueva ventaja, por la comodidad y para los aficionados de Valencia, que podrán salir de la capital en el tren de la mañana y regresar a sus casas por la noche, pues la empresa ha conseguido de la Compañía del Norte la formación de un tren especial, que saldrá una hora después de terminada la corrida.

Es decir, que si había el propósito de asistir algunos centenares de aficionados a la corrida de Requena, con estas facilidades irán a miles.

Un gran acierto, en fin. En el bar Regúes se reciben avisos de entradas para esta corrida.

La Lidia

Magnífico número el de esta revista, que ayer se puso a la venta: en la portada el retrato del picador Farnesio, y en la doble plana central, una pintura de Roberto Domingo, que presenta a Joselito dando un soberbio pase natural. Otras fotografías bellísimas e interesantes trabajos taurinos.

Sucesos

Batida. El jefe de policía Sr. Coll se propone, y aplaudimos tal propósito, no dejar vivir en paz a la gente que se dedica al timo de la aguitarra, veneteros, etc., etc.

Crea el Sr. Coll que prestará un gran servicio a la sociedad si consigue limpiar Valencia de toda clase de aparatosos, gentes que negocian con el egoísmo ajeno, buscando sus víctimas entre la gente incauta, rural, materia abonada para, previendo ganancias fabulosas, dejarse timar. Como hemos dicho, el jefe de policía, con personal a sus órdenes, ha dado una batida contra la gente maleante, ostentando la detención del conocido guitarrista Manuel Figueredo Estudero y Rafael Mompó Navarro, que se dedicaban a tener casa de huéspedes clandestina, y en ella se tramaban timos por dicho procedimiento. El Gobernador les ha impuesto la multa de 500 pesetas a cada uno.

Se le disparó... Francisco Alós Belda, de 16 años, hallábase limpiando una pistola, disparándose el arma e hirándole en la mano derecha.

Fue curado en la Casa de Socorro del Puerto. Grave.

Perdió el estribo. Nunca nos cansaremos de recomendar a nuestros lectores de que no deben subir a los tranvías estando el convoy en marcha.

Ayer tarde, José Jimeno Giner, de 14 años, al intentar subir, en el puente de Serranos, a uno de los tranvías de la línea de Burjasot, perdió el estribo, siendo arrollado por el coche.

En la Casa de Socorro del Museo, donde fué asistido, le apreciaron una herida contusa en la región occipital, en forma de estrella; erosiones en la región cervical y varias contusiones en diferentes partes del cuerpo. Pronóstico reservado. Se dio cuenta al juzgado.

Servicio en la Modelo. El recluso en la Cárcel Modelo, Cándido Gerián Latas, de 39 años, soltero, que sufría condena de tres años, por robo, se afrojó ayer tarde a las 5,45 desde la galería del tercer piso al patio central, destruyéndose la cabeza, y quedando muerto en el acto.

El juez de guardia se personó en la Cárcel, procediendo al levantamiento del cadáver.

DE LA PROVINCIA

Sifón volado con dinamita. Anteayer fué volado con dinamita el sifón que atraviesa el río Canals, en término de Canals, por el cual discurren las aguas destinadas al riego de la partida del Plá Viejo.

El juzgado del distrito ha instruido diligencias, habiéndose también dado cuenta al Gobernador civil de la provincia.

Un cadáver. En término de Alberique, partida del Arrozal, ha aparecido muerto un hombre, no siendo identificado.

Según dictamen facultativo, la muerte ha sido natural.

PARTIDO SOCIALISTA

OBRERO

Esta agrupación celebrará asamblea general ordinaria mañana viernes, a las nueve de la noche, en su domicilio, Padilla, 4, principal, en la que además de tratarse los puntos correspondientes a la junta ordinaria, se pondrá a discusión el orden del día para el Congreso regional y nombramiento de delegados para el mismo.

Esperando que por la importancia de los asuntos a tratar, no dejará de asistir ni un afiliado.—Por el comité, el secretario, J. Ripoll.

El Palacio de Bellas Artes

AVISO A LOS EXPOSITORES.—La comisión organizadora de la Exposición ruega a todos los expositores acudir a recoger sus obras, pues se está procediendo a desmontar la instalación.

Especialmente se previene a los señores escultores que deben recoger sus trabajos antes del próximo viernes, pues a partir del sábado la comisión no responde de los accidentes que puedan sufrir las obras.

También se convoca a los señores escultores que forman parte de la comisión organizadora para que acudan al local de la Universidad a atender al desmonte de aquéllas.

LO INGRESADO POR ENTRADAS EN LA EXPOSICION.—Confirmamos los números las noticias que íbamos dando, tenemos el gusto de hacer público que han ingresado por el importe de entradas durante los días que ha estado abierta la Exposición la cantidad de tres mil cuarenta y cuatro pesetas, setenta y cinco céntimos.

Es un dato elocuentísimo. NUEVOS INGRESOS.—La sociedad de pintores de telas de abanicos ha entregado a la junta ejecutiva la cantidad de sesenta y cua-

tro pesetas, cincuenta céntimos, importe de 15 por 100 de las ventas hechas en el local de la hermosa exposición que organizó tan importante entidad.

La Obra de intereses católicos ha donado para el fondo del Palacio la cantidad de 100 pesetas.

LA REUNION DE HOY.—Se recuerda que esta tarde, a las siete, están convocados los pintores y escultores que ayer nombráramos para constituir las secciones correspondientes de la gran Exposición de Octubre de 1917.

CUESTIONES OBRERAS

Plateros Joyeros.—Se convoca a junta general para mañana, a las nueve de la noche, en el domicilio social para tratar asuntos de gran interés, por lo que se ruega la puntual asistencia.

Confiteros y pasteleros.—Esta sociedad celebrará junta general mañana, a las seis y media de la tarde, en su casa social Ensanz, 26, entresuelo, para terminar el orden del día de la junta anterior, que no pudo celebrarse por estar suspendidas las garantías constitucionales. Se encarece la puntual asistencia, pues son de sumo interés los asuntos a tratar.

La Lealtad Benéfica (sociedad de socorros mutuos de dependientes de café, fondas y restaurantes).—Celebrará, por segunda convocatoria, junta general ordinaria hoy, a las doce y media de la noche, en la Casa del Pueblo, para dación de cuentas del semestre, renovación de media junta directiva y varios asuntos.

Modelistas mecánicos.—Celebrará junta general hoy, a las ocho de la noche, siendo válidos los acuerdos que se tomén con los socios que asistan.

La Constructora.—En vista del abuso que los acaparadores de las patatas amenazan con la huelga sino les permite el Gobierno la

libre exportación, esta sociedad protesta contra dicho abuso, por entender que dicho tubérculo es el principal consumo de la clase trabajadora.

Valencia 23 Agosto 1916.—El vicepresidente, R. Gascuña.

Comité de Centro y Sociedades Obreras.—Reunido este comité anoche se acordó iniciar una activa campaña en favor del abaratamiento de las subsistencias y escasez de trabajo.

Se acordó telegrafiar al ministro de la Guerra para que no acceda a la petición del Sr. Muga en el licenciamiento de los soldados para dedicarlos a la recolección de arroz, por el motivo que hay sobre de jornaleros y esto sólo beneficiaría a los productores que pagarían a más bajo precio los jornales.

Se acordó telegrafiar al ministro de Fomento para que no autorice la exportación de la patata temprana y que se venda en el mercado al precio remunerador, ya que la patata constituye uno de los principales alimentos del obrero.

Se nombró a una comisión para que visite al Gobernador y le notifique estos acuerdos.

La Gutenberg y la Sociedad Tipográfica.—Compañeros: Estas dos sociedades convocan a todos sus asociados a una importantísima asamblea para dar cuenta de las bases en que ha sido pactada la fusión de ambas entidades y reelegir la junta directiva; se celebrará en el Centro de Artes Gráficas (Don Juan de Vallarasa, 12) mañana, a las ocho y media de la noche.

Conferencia obrero-agrícola en Algine

La dará el sábado día 26 del corriente a las nueve de la noche en el local de la Juventud Republicana de este pueblo, el com-

pañero secretario del comité Alejandro Ruiz, sobre el tema:

«El por qué de la Federación regional obrero-agrícola. Fines que se persiguen dentro de ésta.»

Por ser de suma importancia para todos los obreros de la población se les invita a esta conferencia.

PUBLICACIONES

MUNDO GRÁFICO

Cuando la canícula desarrolla todo su fuego calórico, haciendo huir al humano en busca de sitios frescos y apacibles, las informaciones periodísticas vegetan en el suceso vulgar o en el incendio horroroso de la China ó en la serpiente de mar con seis cabezas y cien ojos. Y aun así se las ven muy negras para cumplir con el público. «Mundo Gráfico», a pesar de tanto obstáculo, trasladó sus objetivos y sorprendió deliriosos colobios finitos en las playas, buceó en el arte encontrando perlas valiosas en forma de cuadros, arrancó en el momento de volar el «pela» en aeroplano una magnífica fotografía, y así viene satisfecho, regocijante, sudoroso, a presentar a sus lectores una prueba más de que para él la vida siempre tiene atractivos y hay argumentos de sobra para ilustrar a sus lectores.

Orina

Las SALES KOCH curan SIN SONDAR NI OPERAR, la uretra, próstata, vejiga y riñones. Dilatan las estrecheces, rompen la piedra y expulsan las arenillas, curan los cálculos e irritaciones de la vejiga, calman al momento las punzadas y horribles dolores al orinar, limpiando la orina de esos posos blancos parásitos, rojos y de sangre. Las SALES KOCH no tienen rival por su acción rápida y segura. Venta boticas de Valencia: San Antonio, Mercado, 71; Gamir, San Fernando, 34, y otras. Pídale gratis método infalible a la Clínica, San Vicente, 102, 1.º

Conferencia

Un número considerable de obreros de diferentes oficios, creyendo en la importancia de establecer una escuela racionalista en esta capital, invitan a todo elemento obrero de Valencia y de la provincia a la conferencia preparatoria que tendrá lugar en el local de «La Constructora Valenciana» (Mar, 57), hoy jueves día 24, a las nueve de la noche, en la que el compañero Martínez Novella, demostrará la necesidad de la cultura racional en nuestra clase.—La comisión.

Encuadernaciones

REVISTAS ILUSTRADAS

Historia de la Guerra Europea por V. Blasco Ibáñez

En holandesa tela (lujo) . . . . . 3,50  
En holandesa tela . . . . . 3  
En papel . . . . . 2,50  
En cubiertas timbradas . . . . . 5

La Esfera

En pasta española . . . . . 6  
En holandesa tela . . . . . 4,50  
En papel . . . . . 3,50

En la imprenta de este periódico

AGUAS DE BARRACAS

MANANTIAL CHALET

LITINO - SÓDIGAS - RADIO - ACTIVAS

La mejor agua de mesa por su pureza, grado hidrométrico y propiedades medicinales, es la de manantial chalet de Abascal, en término de Barracas. Brota a la profundidad de mil doscientos metros sobre el nivel del mar, en el corazón de una Peña, y según los análisis practicados por los doctores Peset y Campos, reúne inmejorables condiciones para ser considerada como la mejor agua de mesa conocida.

En más de dos años de explotación contamos a centenares los testimonios de enfermos del estómago e intestinos curados con su uso.

Envasadas con pulcritud y asepsia, se expenden en bombonas de dieciséis litros, con precintos de garantía, en la

Droguería de los Sres. Abascal y C.ª

Plaza del Mercado, núm. 2, junto a la calle de San Fernando, Valencia

Precio de la bombona: 1'50 pesetas. Se facilitan análisis a quien lo desee

ALIMENTO NORUEGO

Hansa

Es alimento más poderoso y el reconstituyente más completo e ideal para los niños, convalecientes y ancianos. Siempre hace bien. Cera las enfermedades del estómago, anemia, neurastenia, debilidad general y la falta de apetito; regulariza las funciones intestinales. De venta en las principales farmacias. Representante general y único depositario en España y Portugal

A. Gamir, farmacéutico, San Fernando, número 34, Valencia

Bañero de Fuente del Hortelano

BUÑOL

Aguas medicinales sin rival. Curación de las enfermedades del estómago, riñones, hígado y bazo.

A cinco MINUTOS de la POBLACION. Precios económicos

No dejéis de leerlo!

Reumáticos y Nerviosos

Baño de vapor aromático para combatir el REUMATISMO por crónico que sea, y todas aquellas enfermedades que atacan al sistema nervioso.

Este compuesto dicho baño de las mejores hierbas aromáticas que se conocen. Su alivio ó curación en 9 días, sin tomar medicación interna. Hay médico director.

Baños de D. Rafael Ramos Jiménez

Camino del Grao, 8, Valencia, frente al cuartel de caballería

ABIERTO TODO EL AÑO

Se darán informes por escrito, mandando sellos para contestar.

Cooperativa de crédito agrícola y unión de Sindicatos agrícolas

Asociación fundada para el auxilio y defensa mutua de propietarios, ganaderos, colonos y obreros del campo.

Domiciliada en Valencia: Calle Cocinas, 3

El principal objeto de esta sociedad es la formación y unión de sindicatos Agrícolas, a los cuales concederá, mediante las oportunas garantías, abonos puros, semillas seleccionadas, ganado de labor, maquinaria agrícola, préstamos en metálico y cuantos auxilios necesita el labrador, realizando así compras en común al por mayor, para repartir a los socios. Se realizando donde no los haya, representantes activos y solventes, ó que presenciarán personal, cuya única misión, por ahora, será suscribir a los agricultores que deseen ingresar en la sociedad.

Clínica 'La Salud'

Director: Dr. Ventura Andreu

Servicios combinados

VAPORES CORREOS de AFRICA

Ferrer Peset Hermanos

Para CETTE (directo), Salidas trisemanales. Para MARSELLA (directo) Salida semanal.

Admitiendo carga y pasajeros. Nota.—Los pasajeros sólo se expenderán hasta la una de la tarde.

Consignatarios: Ferrer Peset Hermanos Muelle 12.—Teléfono, 3.031, Círculo.

SERVICIO DE VAPORES RAPIDOS

especialmente propios para el transporte de fruta y vino

San LONDRES El vapor PINTA cargará el día 26 de Agosto.

Para LIVERPOOL El vapor WEIMAR cargará el día 26 de Agosto.

Mac Andrews y Comp. Llano del Remedio, A G

Trenzas para alpargatas

Maquinaria para la hilatura y tendido del yute y toda clase de fibras textiles. Carró y Sainz, Guillem de Castro, 110.

Las Maravillas de España

Director: JULES LAURENCIO

La colección gráfica más espléndida editada hasta hoy día y que ofrece exacta visión de la realidad.

Serie de 8 Álbums, que formarán la colección completa, reuniendo en soberbios grabados lo mejor que España encierra de bello, artístico, suntuoso y monumental.

MADRID SAN SEBASTIÁN BARCELONA

Trimestralmente aparecerá un nuevo álbum hasta completar la colección.

Cada Álbum "Las Maravillas de España" se vende, al precio de 3 pesetas en Madrid y 3,50 en provincias, en todas las librerías de España y en la Casa Editorial Bailly-Baillière, Pl. de Santa Ana, 11, y Núñez de Balboa, 21, MADRID

Gramófono Dr. J. ALGARRA

Especialista

Se ha trasladado a la C. San Gil, 34, esquina a Adresadors

COMPANIA VALENCIANA de Vapores Correos de Africa

SERVICIO DE BARCELONA

Salidas fijas todos los martes y viernes a las seis de la tarde.

LINEA DE CANARIAS Salidas los días 2 y 17 de cada mes, a las ocho de la noche, para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Melilla, Alhucemas, Río Martín, Ceuta, Tánger, Larache, Rabat, Casablanca, Mazagán Saifi, Mogador y Canarias.

Las notas para el embarque de mercancías, deben entregarse en la Consignación por lo menos 12 horas antes de la salida del vapor, y la mercancía debe estar al costado del buque tan pronto como éste fondee.

SERVICIO PARA ITALIA Salidas quincenales para Niza, Génova y Llorna. Salidas semanales para Génova desde el puerto de Valencia.

Espaciosas y cómodas cámaras de primera y segunda clase, con excelente alumbrado eléctrico. Fonda. Inmejorables condiciones para 3.ª clase.

Telegrafía sin hilos en todos los buques Consignatario JOSE M. MATOS Libertad, 10 (Cabañal).—Teléfono número 3.04 En Valencia: Cruz Nueva, 6

Se alquilan y venden

estanterías, mostradores, escaparates, molinos de café, depósitos de aceites y toda clase de muebles.

Despacho: Clarachet, 9, entrada a la calle por la plaza de Pellicera y plaza de Pertusa.

Se compran y venden

estanterías, mostradores, escaparates, molinos de café, depósitos de aceites y toda clase de muebles.

Despacho: Clarachet, 9, entrada a la calle por la plaza de Pellicera y plaza de Pertusa.

Ocasión

Se venden dos conos reparados de nuevo de 64 y 67 hectolitros, respectivamente, con sus grifos.

Dirigirse allicación, calle Francisco Cubells, esquina a la Calle 7.ª San Vicente.

Acordeones superiores

Los hallarán en la fábrica de Rafael Torres, calle de Barcelona, 3 (junto a la comisaría El Sol), y en el núm. 8 (rincon).

Valencia. En la misma casa se componen acordeones y cajas de música y hacen cambios y reformas. Precios baratos.

Tenéis callos, ojos de gallo, verrugas ó durezas en los pies? Usad al momento

"Callicida Veloz"

del Dr. Cuerda, que los cura radicalmente sin dolor. Nada de parches ni remedios secretos!

Frasco con pincel, 75 céntimos. En Valencia droguería de G. Conratal, Mercado, 72; hijos de Blas Cuetat, Mercadería de San Antonio y otras principales.

Discos

Se compran y cambian toda clase de discos de gramófono. Agujas legítimas inglesas, a tres reales caja. Discos a dos pesetas.

C. del Bisbe, 11

MATIAS LÓPEZ

Chocolates y dulces

Probad los exquisitos chocolates de esta casa, reconocidos por todo el mundo como superiores a todos los demás.

Sus Cafés, Dulces y Bombones son los preferidos por el público en general.

Pedidos en todos los establecimientos de ultramarinos y confiterías de España

Balneario La Florida

Situado en el paseo de Caro

Baños de agua natural con balsas y cuartos espaciosos y entrada de agua continua.

Especialidad en baños calientes para los reumáticos. Servicio esmerado y económico.

Baños sueltos y por abonos.

Advertencia.—Con motivo de la instalación de luz eléctrica en el Balneario, se pueden tomar baños hasta altas horas de la noche.

Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía

A LA CONSIGNACION DE Hijos de Nogués

Calle Serrá, 2, enflo., y en el Grao, Muelle Poniente (Círculo)

SERVICIO RAPIDO con salidas de este puerto todos los LUNES para Alicante, Málaga, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Comua, Santander, Bilbao, y todos los DOMINGOS directo para Barcelona.

SERVICIO CORRIENTE con salidas de este puerto los MIERCOLES para Tarragona, Barcelona, San Feliu, Palamós y Marsella, y los viernes Villagarcía, Ferrol, Gijón, Santander, Bilbao y Pasajes.

Admitiendo carga y pasajeros para todos los puertos ambos servicios. Se aseguren las mercancías en la compañía inglesa «La Unión Marítima».

Complex advertisement for 'La Esfera' magazine. It features a central image of the magazine cover with the title 'La Esfera' and the tagline 'La mejor revista gráfica'. The text around the image lists features: 'Completa información gráfica de los asuntos más interesantes de la guerra.', 'Extensa información de los asuntos de actualidad.', 'Crónica semanal de la moda.', 'Interesantes trabajos literarios y de la guerra europea, firmados por escritores notables.', 'Se publica los domingos.—De venta en todos los kioscos. Precio: 50 céntimos.'